
18 апреля вступило в силу 
постановление администра-
ции  района об утверждении 
устава нового муниципального 
учреждения «Опочецкий рай-
онный центр культуры».

Идея реорганизации учреж-
дений культуры путем слия-
ния центральной районной би-
блиотеки, краеведческого му-
зея и Центра досуга и культу-
ры была поддержана депутата-
ми районного Собрания. И ре-
шение о реорганизации было 
принято 50-й сессией 23 дека-
бря 2010 года. 

Как сообщили в администра-
ции района, основной целью 
предпринятой реорганизации 
является оптимизация расхо-
дования бюджетных средств 
муниципального образования 
в отрасли культуры. Постанов-
лением главы района в янва-
ре был определен механизм 
реорганизации. Сейчас осу-
ществляются все необходи-
мые юридические процедуры. 
Но уже можно говорить о соз-
дании нового учреждения куль-
туры как о свершившемся фак-
те. Директором Центра культу-
ры назначена Галина Петров-
на Евдокимова, ранее работав-
шая зам. директора централь-
ной районной библиотеки.

Отдел культуры админи-
страции района упразднен и 
прекратит свою деятельность 
в первых числах мая.  Струк-
тура Центра культуры бу-
дет включать в себя несколь-
ко подразделений. В их числе 
центральная районная библи-
отека, краеведческий музей, 
сельские центры культуры, на-
звания которых соответствуют 
названиям волостей, отдел по 
работе с молодежью.

Администрацией области 
по распоряжению губернато-
ра муниципальным образова-
ниям выделяются адресные 
средства на работу с молоде-
жью, поэтому данное финанси-
рование пойдет на упомянутый 
выше отдел по работе с моло-
дежью. В поле зрения этого от-
дела (пяти сотрудников) пред-
положительно будет досуговая 
деятельность, волонтерство, 
работа по профилактике асо-
циальных явлений, пьянства, 
наркомании, а также ряд пра-
вовых вопросов, касающихся 
адаптации молодежи ко взрос-
лой жизни, помощи молодым 
семьям, молодым предпри-
нимателям, сезонного трудо-
устройства (молодежной бир-
жи труда), связи с обществен-
ными объединениями. Важ-
но, чтобы инициатива исходи-
ла не сверху, а от самих моло-
дых людей.

В администрации района за-
верили, что реорганизация не за-
тронет творческие коллективы, 
в том числе народные, многие 
годы работающие на базе ЦДиК. 

СОЗДАН
 ЦЕНТР 

КУЛЬТУРЫГосударственная Дума 
РФ 20 апреля приняла в тре-
тьем чтении проект поправок 
в Уголовный кодекс, преду-
сматривающих взимание с 
виновных во взяточничестве 
штрафа до стократной сум-
мы взятки. Посредничество 
во взяточничестве, согласно 
принятому документу, стало 
самостоятельным составом 
преступления.

              *    *    *
Памятник Петру Сто-

лыпину установят у Бело-
го дома на Краснопреснен-
ской набережной. В ходе об-
суждения комиссии Мосгор-
думы по монументальному 
искусству предлагалось так-
же установить его на Воро-
бьевых горах, однако вари-
ант с Белым домом получил 
большую поддержку. Проект 
будет профинансирован за 
счет внебюджетных средств.

              *    *    *
Министерство региональ-

ного развития внесло в пра-
вительство проект развития 
Центрального федерального 
округа до 2020 года. В нем го-
ворится, что доходы москви-
чей должны увеличиться до 
110 тысяч рублей в месяц, а в 
целом по округу – до 48,3 ты-
сячи рублей. Это возможно 
будет сделать за счет модер-
низации экономики.

              *    *    *
В результате землетрясе-

ния и цунами, произошедших 
в Японии 11 марта, погибли 
почти 14 тысяч человек. По 
данным Национального по-
лицейского агентства Япо-
нии, ведущего подсчет жертв 
стихийного бедствия, в уточ-
ненном списке погибших 13 
тысяч 843 человека. Пропав-
шими без вести числятся 14 
тысяч 30 человек.

              *    *    *
Совместный доход пре-

зидента США Барака Обамы 
и его супруги Мишель в 2010 
году составил 1,73 миллиона 
долларов. По сравнению с 
2009 годом, когда президент 
и его супруга заработали 5,5 
миллиона долларов, доход 
их семьи сократился почти 
втрое. В 2010 году семья пре-
зидента заплатила налоги на 
сумму в 453,8 тысячи долла-
ров.
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С праздник
ом 

 Святой Пасхи!

Христос Воскресе!
«О Пасха велия и священнейшая, Христе» – так Святая Церковь уже многие столетия прославляет 

эти всерадостные и пресветлые дни, когда вся вселенная исполнена ликования, видимый и невидимый 
мир духовно торжествует, прославляя Победителя смерти Христа Жизнодавца.

Совершенная Христом победа над смертью должна служить нам напоминанием о том, что после 
каждой скорби, каждой трагедии приходит момент, когда Бог дает нам новые силы, новое понимание 
жизни, новую способность нести крест и надеяться на воскресение, на переход от жизни тленной и ни-
чтожной к жизни нетленной и истинной.

Будем же достойны, дорогие братья и сестры, чуда Воскресения Спасителя нашего! Будем любить 
и хранить нашу святую Православную веру, будем хранить себя от равнодушия к вере, будем нахо-
дить время для горячей молитвы и искреннего покаяния, «Бог же надежды да исполнит вас всякой ра-
дости и мира в вере».

Христос Воскресе! Воистину Воскресе!
о.Иоанн, священник Покровской церкви. 

Дорогие братья и сестры, Христос Воскресе!
Всех вас сердечно поздравляю с «праздником праздников и торжеством из торжеств» – Светлым 

Христовым Воскресением!
Этот главнейший христианский праздник является краеугольным (основополагающим) камнем на-

шей веры. «Если Христос не воскрес, то и проповедь наша тщетна, тщетна и вера ваша», – восклица-
ет святой апостол Павел. Благоговейное трепетное отношение к дню Святой Пасхи, не как к пережит-
ку культурного прошлого, а как к источнику будущего всеобщего воскресения мертвых, является опре-
деляющим фактором нашей «православности», духовности и нравственности. Поэтому в эти святые и 
радостные пасхальные дни всем, кого уже достиг Свет Христова Воскресения в озарении православ-
ной веры и кто еще ищет дорогу к этому, воскрешающему нас от греха и вечной смерти, торжествен-
ному свету, молитвенно желаю придти и в праздничных богослужениях «насладиться пиром веры».

«Итак, все войдите в радость Господа нашего! Богатые и бедные, ликуйте друг с другом; воздерж-
ные и нерадивые, почтите этот день; постившиеся и непостившиеся, веселитесь ныне. Никто пусть не 
жалуется на бедность, ибо открылось общее Царство. Никто пусть не плачет о грехах, ибо из гроба вос-
сияло прощение. Никто пусть не боится смерти, ибо освободила нас смерть Спасителя» (свят. Иоанн 
Златоуст).

Воистину, воистину Воскресе наш Христос! 
С любовью о Воскресшем Господе ко всем вам, моим дорогим опочанам, 

настоятель храма Преображения Господня священник Николай ИльНИцкИй.  

  Христос 

Воскресе!

21 апреля 2011 года в газете «Псковская правда» опубли-
ковано сообщение Избирательной комиссии Псковской об-
ласти о начале формирования территориальных избира-
тельных комиссий в Псковской области.

Прием документов осуществляется в течение 30 дней со 
дня опубликования информационного сообщения в газете 
«Псковская права» (по 20 мая 2011 года включительно) по 
адресу: 180001 г. Псков, ул. Некрасова, д. 23, Избирательная 
комиссия Псковской области.

Дополнительную информацию по перечню и образцам 
документов можно получить на официальном сайте адми-
нистрации Опочецкого района (opochka.reg60.ru) и в терри-
ториальной избирательной комиссии Опочецкого района по 
адресу: г. Опочка, ул. Коммунальная, д. 8/15, 3 этаж, каби-
нет №41.

Контактный телефон: 8 (81138) 2-18-08.
Территориальная избирательная

комиссия Опочецкого района. 

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ О ПРИЕМЕ ПРЕДЛОЖЕНИЙ ПО КАНДИДАТУРАМ 
ЧЛЕНОВ ТЕРРИТОРИАЛЬНЫХ  ИЗБИРАТЕЛЬНЫХ КОМИССИЙ С ПРАВОМ РЕШАЮЩЕГО ГОЛОСА 

В СОСТАВ ТЕРРИТОРИАЛЬНЫХ  ИЗБИРАТЕЛЬНЫХ КОМИССИЙ
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концерт  как
задушевный  разговор

ЛЮДИ ТРУДА

        КУЛЬТУРА

награды за труд к ЮБИЛеЮ

Лидия Григорьевна – про-
изводственник с более чем со-
рокалетним стажем. По сло-
вам директора ОЗПП Еле-
ны Ивановны ГРЕзНЕВОй, 
главными чертами юбиляра 
являются трудолюбие, ответ-
ственность, способность жерт-
вовать своими интересами и 
временем ради общего дела, 
умение находить подход к лю-
бому работнику. 

- С Лидией Григорьевной 
работалось легко. Мы понима-
ли друг друга буквально с по-
луслова. Она жила интереса-
ми производства, участвова-
ла в разработке различных ви-
дов майонеза, всегда относи-

лась к работе добросовестно, не 
жалея сил. Лидия Григорьевна 
пользуется заслуженным уваже-
нием не только в коллективе, но 
и у руководства головного пред-
приятия.

Подтверждением слов Еле-
ны Ивановны стал приезд в 
этот день генерального ди-
ректора Псковского молочно-
го комбината Олега Вячеславо-
вича Маслякова, который теп-
ло поздравил юбиляра, поже-
лал ей крепкого здоровья, что-
бы радовали ее близкие, чтобы 
сбывалось задуманное и пла-
ны воплощались в жизнь. Олег 
Вячеславович поблагодарил 
Лидию Григорьевну  Семено-

ву за многолетний плодотвор-
ный труд и заверил, что двери 
предприятия для нее всегда 
будут открытыми, чтобы она 
в любой момент, если понадо-
бится, обращалась за помо-
щью. Далее генеральный ди-
ректор Псковского молочного 
комбината О.В.Масляков вру-
чил Л.Г.Семеновой  благодар-
ность Министерства сельско-
го хозяйства, приветственный 
адрес от руководства и кол-
лектива головного предприя-
тия и премию. 

В свою очередь и Еле-
на Ивановна поблагодарила 
Лидию Григорьевну за все, 
что она за эти годы сдела-
ла для завода, за ее доброе 
сердце. Вместе с букетом 
цветов ей были вручены па-
мятные подарки от коллек-
тива завода.            

18 апреля руководство и коллектив Опочецкого завода 
пищевых продуктов – филиала Псковского молочного ком-
бината чествовали инженера-технолога Лидию Григорьев-
ну Семенову в связи с 60-летним юбилеем и выходом на за-
служенный отдых. 

ОБРАЗОВАНИЕ

ПровеЛИ МеЖрайонный СеМИнар

Как отметила началь-
ник отдела образования 
В.В.ЕРМОлАЕВА, подобные 
семинары дают очень много 
в плане обмена опытом и не-
мало толчков для дальнейше-
го роста работников образова-
ния. Они уже давно стали до-
брой традиций. Но себежская 
делегация в таком солидном 
составе в нашем районе по-
бывала впервые. 

В ходе семинара были 
даны открытые занятия и уро-
ки, которые получили высокую 
оценку коллег. Открытый урок 
по окружающему миру «Заоч-
ное путешествие по Золотому 
кольцу России» провела по-
четный работник общего об-
разования РФ, победитель и 
участник различных профес-
сиональных конкурсов и фе-
стивалей, учитель с 30-лет-
ним стажем Е.Ю.Токтаева. 

Н.М.Семенова, также награж-
денная нагрудным знаком «По-
четный работник общего образо-
вания», финалистка районного 
педагогического конкурса «Луч-
ший урок года – 2010» и участ-
ница многих педагогических кон-
курсов, дала  открытый урок по 
истории в 6 классе по теме «За-
вершение процесса создания 
единого русского государства». 
С содержательным докладом 
о работе школы №4 выступила 
директор школы М.Г.Петрова. 
Доклады-презентации о дея-
тельности своих образователь-
ных учреждений представили 
А.В.Ильин (ДДТ) и Е.В.Захарова 
(д/с «Теремок»). Большой инте-
рес вызвало у гостей посеще-
ние музея школы №4. Хорошую 
оценку получило и внеклассное 
мероприятие «Россия – Родина 
моя»,  в ходе которого участни-
ки семинара увидели фрагмент 

выступления учащихся школы 
на смотре художественной са-
модеятельности.

В ходе обсуждения и обме-
на опытом прозвучало немало 
добрых слов в адрес органи-
заторов семинара. Себежане 
отметили как положительный 
факт сохранение в Опочецком 
районе системы дополнитель-
ного образования детей, что 
играет важную роль в деле 
художественно-эстетического 
и патриотического воспитания 
подрастающего поколения. 
Говорилось и о большом твор-
ческом потенциале опочецких 
педагогов, работающих твор-
чески, не боящихся искать но-
вые пути, в том числе созда-
вая авторские программы. 
Время, проведенное в Опоч-
ке, сказали прощаясь с колле-
гами гости из Себежа, проле-
тело незаметно.

14 апреля на базе школы №4, Дома детского творчества и двух учреж-
дений дошкольного образования – детских садов «Теремок» и «Лучик» про-
водился совместный семинар руководителей образовательных учреждений 
Опочецкого и Себежского районов.

За несколько часов до сво-
его концерта в Опочке в редак-
цию «Красного маяка» зашел 
Александр Королев. В жизни он 
оказался довольно простым че-
ловеком, что лишний раз под-
твердило его слова: «На сцене 
я не тот, что в жизни». А на сце-
не Александр уже 25 лет.

В Белоруссии его считают 
родоначальником лирическо-
го шансона, называют минским 
или столичным шансонье. И 
это ему приятно слышать – зна-
чит, за многие годы своей рабо-
ты он заслужил столь высокую 
похвалу. По признанию арти-
ста, в самом начале его творче-
ского пути публика воспринима-
ла этот музыкальный жанр до-
вольно тяжело. А все потому, 
что шансон ассоциировался с 
блатной музыкой. И тогда при-
ходилось много писать, разъяс-
няя суть этого направления.

Еще в школе будущий ар-
тист «был влюблен до безу-
мия» в один предмет – пение. 
На занятиях он вместе со все-
ми разучивал песню, а потом 
приходил домой и исполнял ее 
по-своему. Однажды он пред-
ложил учителю послушать свой 
вариант, и тому понравилось. 
Сразу же одаренного и талант-
ливого ученика выдвинули вы-
ступать за честь школы. На сво-
ем первом концерте он испол-
нял патриотическую песню «По 
долинам и по взгорьям…».

Песни Александр Коро-
лев пишет сам. Темы – самые 
разные, но все их объединяет 
одна большая любовь к обыч-

ным людям, «душа 
болит за простых 
людей», призна-
ется певец. Среди 
композиций много 
посвященных раз-
личным професси-
ям. А одну песню 
Королева «А когда 
я приеду домой» 
летный полк Бело-
руссии даже сде-
лал своим гимном.  

Александр под-
держивает тесную 
связь с белорус-
ским Союзом пи-
сателей, члены ко-
торого подготови-
ли рецензию на 
первый роман ар-

тиста «Три девятки». В насто-
ящее время готовится к выхо-
ду в свет вторая книга «Крас-
ное солнце». На вопрос, где же 
артист черпает вдохновение, 
Александр отвечает, что  та-
лант дается Богом.  

Говоря о своей творческой 
деятельности, артист отмеча-
ет огромный труд своего арт-
директора Елены Земсковой, 
прошедшей профессиональное 
обучение в Германии. Ее рабо-
та является одной из составля-
ющих успеха Александра. Кро-
ме этого, артист выслушива-
ет и принимает критику в свой 
адрес, что-то берет на заметку, 
чтобы в следующий раз обяза-
тельно исправить «ошибку».  

Рассказал Александр и о 
своем небольшом музее в сту-
дии. Его коллекция памятных 
вещей теперь пополнится еще и 
экземпляром «Красного маяка». 

Порадовало, что на концер-
те белорусского артиста зри-
тельный зал был полон. Ар-
тист не только исполнял песни, 
но рассказывал о себе и инте-
ресных случаях из своей жизни, 
много шутил.

- Я очень рад, что приехал в 
этот город, – поделился своими 
впечатлениями после концер-
та Александр. –  Оказалось, не-
которые меня знают. Здесь жи-
вут замечательные и гостепри-
имные люди. Каждая моя ком-
позиция была встречена апло-
дисментами, зрители дарили 
цветы. Мне, как артисту, все 
это приятно. Не зря работал.

С. ФЕДОРОВА.

   ШКОЛЬНЫЕ НОВОСТИ

«Театр – детям» – под таким 
названием прошла в Любимов-
ской школе добровольческая 
акция студентов Опочецкого пе-
дагогического колледжа. Для 
детей группы кратковременного 
пребывания и учащихся на-
чальных классов был показан 
кукольный спектакль «Лиса, 
заяц и петух». Постановку под-
готовили студенты: 4 курса 
– А.Ветошева, И.Михайлова, 
М.Прокофьева, Е.Матвеева, 
1-а курса – М.Яковлева, 3-а кур-
са – И.Бряскус, О.Никандрова, 
А.Мазовская. Ребята с интере-
сом смотрели сказку, сопережи-
вали героям, отгадывали загад-
ки и отвечали на вопросы веду-
щих. После представления сту-

денты провели занимательные 
игры со зрителями, разучили ве-
селые танцы. 

Гости привезли еще и по-
дарки – развивающие дидак-
тические игры для детей до-
школьного и младшего школь-
ного возраста. Студенты и их 
преподаватели были приятно 
удивлены, познакомившись с 
нашей сельской школой: разно-
образием комнатных растений, 
порядком и уютом. 

Мы очень благодарны ру-
ководителям акции – заме-
стителям директора ОПК Т.О. 
Поливаре, М.Л.Андреевой, 
педагогу-психологу ОПК Л.А. 
Сорокиной. Ждем новых встреч.

Т. НИкАНДРОВА.

Студенты ПодарИЛИ Сказку
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    26 АПРЕЛя – ДЕНЬ ПАМяТИ ПОГИБШИХ В РАДИАЦИОННЫХ АВАРИяХ И КАТАСТРОФАХ

НИКТО 
НЕ ВЫШЕЛ 
ИЗ СТРОя

Среди опочан, принимав-
ших участие в ликвидации по-
следствий аварии на Черно-
быльской АЭС, был и Влади-
мир Васильевич ТАРАСОВ.

- В декабре 1987 года я по-
лучил повестку из военкома-
та. Нас посадили в автобус и 
повезли на сборный пункт в 
Колпино Ленинградской обла-
сти. По воинскому учету я зна-
чился как водитель (срочную 
службу проходил в железно-
дорожных войсках в пожарной 
части). Нам выдали зимнее 
обмундирование. Перед от-
правкой в воинские части нас 
построили на плацу, и полков-
ник произнес речь. 

- Все вы принимали воин-
скую присягу, и сейчас партия 
и правительство поручают вам 
выполнение ответственной за-
дачи по ликвидации послед-
ствий аварии на Чернобыль-
ской АЭС, – сказал он. А в за-
ключение добавил, что тот, кто 
не согласен ехать, должен сде-
лать шаг вперед. Возможно, 
таковые и были, но выйти пе-
ред строем никто не решился.

Я был направлен в 21-й 
полк химзащиты, распола-
гавшийся в 30 километрах от 
Чернобыля, в городе Иванко-
во. Жили мы в щитовых доми-
ках, повзводно, по 30 человек.

Нам приходилось выпол-
нять различные задачи, в том 
числе в зоне отчуждения. Мощ-
ные бульдозеры на базе тан-
ков рушили производственные 
здания АЭС, крупные облом-
ки грузили экскаваторами на 
самосвалы, а нашей задачей 
была уборка мелких обломков. 
Пожалуй, самым ответствен-
ным заданием, которое пору-
чалось нам, была установка 
специальных столбов-реперов 
в зоне радиационной ката-
строфы. Зараженную террито-
рию мы облетали на вертоле-
те МИ-8. Как нам пояснили, по 
ним ученые будут брать пробы 
почвы, чтобы изучать послед-
ствия радиации. 

140 дней, проведенных в 
зоне аварии, сказались на здо-
ровье Владимира Васильеви-
ча. Он инвалид 2-й группы, пе-
ренес две серьезные опера-

ции: одну на щитовид-
ной железе, другую – в 
Питерском онкоцентре 
на желудке. По харак-
теру В.В.Тарасов опти-
мист, и это во многом 
помогает ему справ-
ляться с трудностями. 
Он очень благодарен 
врачам, которые его 
оперировали и верну-
ли к нормальной жизни. 

Владимир Василье-
вич пристально следит 
за развитием событий 
по ликвидации послед-
ствий радиационной катастро-
фы – аварии на японской  атом-
ной электростанции. И как не-
посредственный участник лик-
видации последствий подобной 
радиационной катастрофы мо-
жет дать свой комментарий.

- Конечно, авария на Черно-
быльской АЭС была значитель-
но серьезнее, чем на станции 
«Фукусима-1», – говорит мой со-
беседник. –  Однако японцы не 
стали делать из этого тайны за 
семью печатями – дали правди-
вую информацию о случившем-
ся и приняли меры по эвакуа-
ции мирных жителей из опасной 
зоны. У нас же сначала умалчи-
вали о катастрофе, а потом да-
вали информацию, не соответ-
ствовавшую действительности. 
По репортажам с места радиа-
ционной аварии в Японии мож-
но судить, как хорошо экипиро-
ваны ликвидаторы средствами 
защиты. Мы же были одеты в 
обыкновенную воинскую форму, 
а из средств защиты у нас были 
лишь рабочие рукавицы. 

«МИР-МАЙ-ТРУД»... 
+РАДИАЦИя

В Интернете удалось най-
ти факты, говорящие о том, как 
информировалось население в 
бывшем СССР о произошедшей 
радиационной катастрофе на 
ЧАЭС, и о позиции по этому по-
воду руководства страны.

«28 апреля в 21.00 диктор 
программы «Время» зачитыва-
ет сообщение ТАСС: «На Черно-
быльской атомной электростан-
ции произошел несчастный слу-
чай. Один из реакторов полу-
чил повреждение. Принимают-
ся меры с целью устранения по-
следствий инцидента. Постра-
давшим оказана необходимая 

помощь. Создана правитель-
ственная комиссия для рассле-
дования происшедшего». Это 
первая официальная информа-
ция о катастрофе. С момента 
аварии прошло более 79 часов». 

«А западные СМИ («капита-
листического лагеря») сообща-
ли о «сотнях тысяч беженцев 
на дорогах Украины», о «брат-
ских могилах», в которых по-
хоронены около «двух тысяч 
жертв аварии». В ответ Михаил 
Горбачев разгневался: «Им ну-
жен повод для того, чтобы опо-
зорить Советский Союз». И что-
бы не опозорить, 1 Мая в при-
казном порядке вывели киевлян 
на демонстрацию. Празднич-
но одетые, с детьми, знамена-
ми и транспарантами, люди до-
верчиво шагали по Крещатику, 
танцевали и кричали: «Ура!», а 
в это время ветер дул с Черно-
быля на столицу Украины и нес              
радиоактивную пыль».

Вот как позднее объяснил 
Горбачев в одном из интервью  
свое решение: «Манифестации 
не были отменены, так как к 1 
Мая еще не было полной кар-
тины случившегося. Действи-
тельно, мы боялись паники – вы 
сами можете представить себе 

Авария на японской атомной электростанции 
«Фукусима-1» заставила по-новому взглянуть 
на события двадцатипятилетней давности – ава-
рию на Чернобыльской АЭС. Безусловно, при-
чины возникновения аварий совершенно раз-
ные, различаются и масштабы выбросов в ат-
мосферу, и площадь заражения. Однако можно 
провести параллели – как ликвидировались по-
следствия аварии, каковы были позиция руко-
водства двух стран,  информированность насе-
ления о масштабах аварий, о мерах по защите 
граждан от радиационной опасности. 

возможные последствия мас-
совой паники в многомиллион-
ном городе! Теперь ясно, что 
это было ошибкой».    

По официальным данным, 
в ликвидации последствий на 
Чернобыльской АЭС прини-
мало участие более шестисот 
тысяч человек. Как сообщил 
бывший работник Опочецко-
го военкомата А.А.Атанов (за-
нимавшийся в то время  от-
правками туда резервистов), 
в период с 1986 по 1988 год 
из Опочецкого района было 
отправлено около пятидеся-
ти человек. На сегодняшний 
день, по данным социальной 
службы района, на учете сто-
ят 17 ликвидаторов послед-
ствий Чернобыльской ката-
строфы. 

В последние годы этой ка-
тегории граждан со стороны 
государства оказывается под-
держка. И не только им, но и 
семьям тех ликвидаторов, ко-
торых уже нет в живых.

Е. ПульшА.
НА СНИМКАХ: отряд лик-

видаторов чернобыльской 
аварии (1987 год), отряд лик-
видаторов «Фукусима-1» (2011 
год).

Взыскание алимен-
тов, заработной платы, 
налогов и штрафов, не-
выплаченных кредитов 
и неоплаченных комму-
нальных услуг, а так-
же возмещение ущерба 
от преступлений, ад-
министративное при-
остановление деятель-
ности – всем этим за-
нимается сегодня служ-
ба судебных приставов. 
В четверг, 28 апреля, в 
отделах судебных при-
ставов Псковской обла-
сти проводится единый 
День открытых две-
рей. Как в нашем районе 
пройдет акция и как об-
стоит дело с исполне-
нием судебных решений, 
мы попросили расска-
зать старшего судебно-
го пристава Опочецкого 
района Елену Геннадьев-
ну ЕГОРОВУ.

- В нашем районе на се-
годняшний день числятся 
1606 должников, имеющих 
задолженность по всем про-
изводствам на сумму 20642 
тысячи рублей. В течение 
первого квартала судебные 
приставы-исполнители от-
дела окончили и прекрати-
ли 668 исполнительных про-
изводств. Из них 485 было 
окончено фактическим ис-
полнением, то есть с долж-
ников получены и взыскате-
лям реально перечислены 
денежные средства.

У граждан из числа долж-
ников существует стойкое 
убеждение, что судебный 
пристав – это человек в фор-
ме, который требует денег, 
накладывает арест, описыва-
ет имущество и т.д. При этом 
упускается из виду, что дей-
ствует судебный пристав в 
соответствии с исполнитель-
ным документом. Пристав 
не столько забирает, сколь-
ко помогает получить – за-
работную плату, алименты, 
долги по налогам, кредитам и 
коммунальным услугам. Его 
действия служат восстанов-
лению законности и укрепле-
нию правопорядка. И в этом 
заключается социальная зна-
чимость нашей службы.

В День открытых дверей 
в отдел мы приглашаем всех 
наших должников – приходи-
те добровольно гасить дол-
ги. Если вы не можете сей-
час это сделать, мы вместе 
с вами наметим линию ис-
полнения требований доку-
мента, определим реаль-
но возможные сроки и ваши 
конкретные действия. В этот 
день вы можете решить все 
ваши спорные вопросы, об-
ратившись непосредственно 
к начальнику отдела. Отдел 
для посетителей будет от-
крыт с 9 до 20 часов. Справки 
по интересующим вопросам 
можно получить по телефо-
ну 2-30-63.

Подготовил Е. СТАСОВ.

ДЕНЬ 
ОТКРЫТЫХ 

ДВЕРЕЙ

ПРИСТАВЫ

В.В.ТАРАСОВ – слева 


